

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, pengolahan data dan pembahasan pada bab IV dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil statistik, *current ratio* terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di *jakarta islamic index* periode 2016-2018. Dengan variabel X_1 (CR) diperoleh nilai signifikansi lebih kecil dari 0.05 ($0.035 < 0.05$) dan $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($-2.179 < -2.015$). Dengan demikian dapat diambil kesimpulan bahwa variabel *current ratio* berpengaruh negatif terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di *jakarta islamic index* periode 2016-2018. Oleh karena itu, hipotesis pertama (H_1) yang menyatakan bahwa *current ratio* (X_1) berpengaruh signifikan terhadap harga saham (Y) pada perusahaan yang terdaftar di *jakarta islamic index* periode 2016-2018. Maka kesimpulannya H_1 ditolak.
2. Berdasarkan hasil statistik, *return on asset* terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di *jakarta islamic index* periode 2016-2018. Dengan variabel X_2 (ROA) diperoleh nilai signifikansi lebih besar dari 0.05 ($0.083 > 0.05$) dan $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($1.773 < 2.015$). Dengan demikian dapat diambil kesimpulan bahwa variabel *return on asset* tidak berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di *jakarta islamic index* periode 2016-2018. Oleh karena itu, hipotesis kedua (H_2) yang menyatakan bahwa *return on asset* (X_2) tidak berpengaruh terhadap harga saham (Y) pada perusahaan yang terdaftar di *jakarta islamic index* periode 2016-2018. Maka kesimpulannya H_2 diterima.
3. Berdasarkan hasil statistik, *return on equity* terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di *jakarta islamic index* periode 2016-2018. Dengan variabel X_3 (ROE) diperoleh nilai signifikansi lebih besar dari 0.05 ($0.256 > 0.05$) dan $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($-1.150 > -2.015$). Dengan demikian dapat diambil kesimpulan bahwa variabel *return on equity* berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di *jakarta islamic index* periode 2016-2018. Oleh karena itu, hipotesis ketiga (H_3) yang menyatakan bahwa *return on equity* (X_3) tidak berpengaruh terhadap harga saham (Y) pada perusahaan yang terdaftar di *jakarta islamic index* periode 2016-2018. Maka kesimpulannya H_3 ditolak.
4. Berdasarkan hasil statistik, *current ratio*, *return on asset*, *return on equity* secara simultan terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di *jakarta islamic index* periode 2016-2018. Diperoleh nilai signifikansi lebih besar dari 0.05 ($0.052 > 0.05$) dan $F_{hitung} < F_{tabel}$ ($2.775 < 2.79$). Dengan demikian dapat diambil kesimpulan bahwa

variabel *current ratio*, *return on asset*, *return on equity* secara simultan tidak berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* periode 2016-2018.

Oleh karena itu, hipotesis keempat (H_4) yang menyatakan bahwa *current ratio*, *return on asset*, *return on equity* (X_4) berpengaruh signifikan terhadap harga saham (Y) pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* periode 2016-2018.

Maka kesimpulannya H_4 ditolak.

B. Keterbatasan Penelitian

1. Keterbatasan pada pengambilan data dalam penelitian ini adalah data sekunder, sehingga peneliti tidak bisa mengandalkan dan mengawasi secara langsung kemungkinan terjadinya kesalahan dalam audit data perhitungan perusahaan.
2. Penelitian ini mempunyai keterbatasan yaitu hanya menggunakan tiga variabel bebas yang diambil dari rasio keuangan yaitu *current ratio*, *return on asset* dan *return on equity*.

C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

Bagi investor, hasil penelitian ini dapat memberikan gambaran untuk membantu menentukan apakah investor harus membeli atau menjual saham tersebut dengan memperhatikan faktor-faktor fundamental. Selain faktor fundamental, investor harus mempertimbangkan faktor teknikal seperti permintaan dan penawaran terhadap saham. Dan bagi penelitian selanjutnya, disarankan dapat menggunakan perusahaan di sektor lainnya yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia atau dapat menggunakan periode penelitian dengan tahun terbaru. Hal-hal tersebut dimaksudkan agar memberikan gambar yang luas dan terkini mengenai kondisi suatu perusahaan yang diteliti.

D. Penutup

Segala puji bagi Allah yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayahnya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini yang berjudul “Pengaruh *Current Ratio*, *Return On Asset*, *Return On Equity* Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index* Periode 2016-2018” Harapan dari penulis semoga penelitian skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi diri pribadi dan pembaca pada umumnya. Penulis menyadari sedalam-dalamnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna meskipun penulis sudah berusaha semaksimal mungkin. Penulis membutuhkan kritik, saran, serta masukan dan solusi yang membangun untuk penyempurnaan skripsi ini yang bersifat konstruktif serta masuk akal.

Sebagai penutup, penulis mohon maaf atas segala kekurangan dan kesalahan dalam penulisan ini.

Akhir kata penulis ucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini, semoga senantiasa mendapat balasan kebaikan dari Allah SWT.

